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A la veille de la nouvelle année scolaire, de nombreuses familles se trouvent une 
nouvelle fois sans solution d’accueil pour leurs enfants obligatoirement scolarisés dès 4 
ans. La LAE prévoit que d’ici 2014, 60% des enfants de 0 à 4 ans et 30% des enfants de 
4 à 12 ans pourront être accueillis au moins 2,5 jours par semaine dans une structure 
d'accueil extrafamilial subventionnée; force est de constater que même dans les 
communes qui disent avoir atteint cet objectif, l’offre s’avère toujours insuffisante. La 
situation n’est pas meilleure pour les enfants en bas âge: les jeunes parents peinent 
partout à trouver une place en crèche, surtout pour leur premier bébé.  

Le Conseil d’Etat a-t-il prévu de présenter un rapport au Grand Conseil pour évaluer les 
effets de la LAE et déterminer les futurs ajustements? Si oui, dans quel délai et avec quel 
objectif? 

En attendant ce rapport, le Conseil d’Etat peut-il nous dire quelle position les 
représentants de l’Etat défendent au sein du Conseil de gestion du fonds créé pour 
l’accueil préscolaire et parascolaire et quelles démarches sont faites auprès des autres 
employeurs pour améliorer l’offre? Concrètement, le Conseil d’Etat proposera-t-il une 
augmentation du budget pour créer davantage de places  et améliorer l’accès aux 
structures d’accueil extrafamiliales? Peut-il aussi nous dire s’il est favorable à la mise en 
place d’une CCT dans les crèches et structures d’accueil et si oui, dans quel délai il 
imagine répondre à cette requête des employé-e-s? 
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